

## あ と が き

2010年春、核データ部会にて、『核データニュース』の編集の任を仰せつかった。核データ評価Gの中川庸雄氏より引継ぎ、当初は正直、「4ヶ月毎に原稿を依頼し、取り纏めていけばなんとかなるだろう」と、高をくくっていた。しかし、実際に発行準備を始めたら、さにあらず。「諸先輩達は、このような作業を過去44年間も行ってきたのか？偉大だ！」と思わざるを得なかった。44年間引き続かれてきたニュース発行の任、自分の担当の号から穴を開けるわけにはいかない。そうなる結構なプレッシャであった。しかしながら、諸先生、先輩方、関係者の方々が、快く原稿執筆を引き受けてくださり、各方面からのご協力を得て、No.96号を発行することができました。この場をお借りして、感謝の意を申し上げます。

これからも『核データニュース』を通して、核データ部会をより一層盛り上げていく所存であります。記事を盛り込んだ情報を、部会員の方々に配信していき、例えるなら、「核データ部会から祭囃子が聞こえてくるよう」な賑わいをかもし出せたらと思います。『核データニュース』という神輿を担ぎ、若手研究者達、学生達と核データ部会との距離をより近づけるよう、核データ部会を盛り上げていく所存ですので、今後ともどうぞ、ご協力の程よろしくお願い致します。

2010年6月某日 編集長

### 核データニュース編集小委員会

喜多尾憲助（元放医研）、井頭政之（東工大）、石川 眞（原子力機構）、  
岩本 修（原子力機構）、中川庸雄（元原子力機構）、吉田 正（東京都市大学）、  
渡辺幸信（九大）、山野直樹（福井大）、河野俊彦（LANL）、大塚直彦（IAEA）  
中村詔司（委員長、原子力機構） [編集] 石橋貞子